



平成28年3月 No.33

発行：中山国際交流協会
大山町姉妹都市委員会

活動報告

中山国際交流協会で行いました交流会などの様子を写真で紹介します。

研修会(テメキュラ訪問団報告)・第21回総会・懇親会 2015.3.7(土) 焼肉ハウスおこ (尾古牧場)



20周年記念訪問団の報告



時間を忘れて語り合う

夕涼み焼肉パーティー 2015.7.11(土)
屋根付多目的広場 (フォーラムなかやま内)



今年の中学生訪問団も参加

わいわいフェスティバル 2015.11.3(祝)
中山農業者トレーニングセンター



テメキュラドッグと韓国物産販売

訪米団報告会&クリスマスパーティー

2015.12.19(土) 友好館



恒例のじゃんけん大会



合唱団まゆと一緒にクリスマスソング♪

お知らせ

中山国際交流協会発行のハローが大山町のホームページで見ることができるようになりました。
▶大山町ホームページ <http://www.daisen.jp/>

テメキュラに行つきました!

中学生の訪問団

2015.7.27~8.7

- 中山中 永見竜也(3年)、森安優輝(2年)、前田百恵(2年)
- 名和中 竹村悠花(3年)、入江公子(3年)
- 大山中 馬田大志(3年)、宮長里美(2年)
引率 井上昭校長(中山中)



テメキュラ市庁舎を訪問!

7名の中学生は、笑顔で12日間を過ごしました。テメキュラの人々と積極的にコミュニケーションをして、日ごとにたくましく成長しました。テメキュラ研修は、忘れられない思い出となり、今後の生き方に大きな影響を与えることでしょう。20年以上交流を築き上げてこられた方々に心から感謝します。

大人の訪問団

2015.11.29~12.8

『念願だったテメキュラ訪問の機会を作ってくださった皆様に感謝しています!!』

柴田弘紀、柴田広一、松本涼太、山根翔樹

2009年(H21年)に中山中学校の代表として、マルガリータミドルスクールとの交流に参加する予定でしたが、新型インフルエンザ流行のため、派遣が中止となりました。

それから6年…社会人や大学生となった4名がテメキュラを訪問しました！



※今回の派遣は、交流20周年事業を検討する中で実行委員さんより提案があり、実現しました。